
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

UNO ist eine englische Abkürzung für "Vereinte ".

Mit Nationen sind Staaten gemeint.

Das bedeutet: Die meisten der 200 Länder

der  arbeiten in der UNO zusammen.

Die UNO setzt sich vor a&em für

 auf der Welt ein.

Es geht aber auch darum, dass a&e Menschen

genug zu essen und zu  haben.

Auch wird besonders den Kindern in den armen Ländern der Welt geholfen.

Die  wi& auch, dass a&e Menschen lesen und schreiben lernen.

Die UNO gibt es seit über 70 .

Damals war gerade ein schlimmer Krieg vorbei, der Zweite Weltkrieg.

Viele Länder wo&ten, dass es so einen  nie wieder gibt.

Deshalb gründeten sie die UNO.
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